
 
Aus der Stadtverordnetenversammlung vom 22.05.2017 wird berichtet: 
 
 
Tagesordnung: 
 
1. Einbringung Haushalt 2017 
 
2. Anfragen 
 
3. Mitteilungen 
 
 
Zu TOP 1)    Einbringung Haushalt 2017 
 
Der Haushalt 2017 wird von Bürgermeister Sutor vorgestellt und anschließend an die 
Ausschüsse verwiesen. 
 
 
Zu TOP 2)  Anfragen  
 
CDU Anfragen zum Anreizfinanzierungsprogramm 
 
Ist es möglich, neben Renovierungs- und Sanierungsmaßnahmen auch den Ankauf 
von Gebäuden im Bereich Aktive Kernbereiche zu fördern? Bietet das Programm 
„Aktive Kernbereiche“ diese Art einer Förderung?  
Ist eine Erweiterung des Anreizfinanzierungsprogrammes in der derzeitigen  
Haushaltssituation möglich? 
 
Die aktuelle kommunale Anreizförderung bietet keine Möglichkeit der Förderung des 
Ankaufs von Gebäuden. Im Vordergrund steht die Finanzierung von unrentierlichen 
Kosten im Zusammenhang mit Erhaltungsmaßnahmen, Sanierungs- und/oder   
Modernisierungsmaßnahmen. 
Es ist beabsichtigt, das Integrierte Handlungskonzept und den Themenbereich  
Wohnen fortzuschreiben. Nach einer Fortschreibung muss geprüft werden, ob der 
Ankauf von Gebäuden gefördert werden kann. 
 
 
Zu TOP 3)  Mitteilungen 
 
Starkregenereignisse 
 
Bürgermeister Sutor dankt ausdrücklich, auch im Namen der städtischen Gremien, 
den freiwilligen Helfern, den Anwohnern, der Feuerwehr und den Mitarbeitern des 
Bauhofs für ihr Engagement zur Beseitigung der Auswirkungen der 
Starkregenereignisse in der letzten Woche. 
 
 
 
 
 



Ehrung im Ortsgericht II 
 
Georg Schützeberg ist für sein 25jähriges Wirken als Ehrenbeamter im Ortsgericht II 
vom Präsidenten des Amtsgerichts Kassel geehrt worden. 
 
 
Quelle Erlenborn 
 
Es liegt ein erster Berichtsentwurf vor. Sobald die Endfassung vorliegt, wird der 
Bericht den Mandatsträgern vorgestellt. Im Anschluss wird eine Bürgerversammlung 
in Udenhausen geplant. 
 
 
Gemeinsame Ausschusssitzung 
 
Aufgrund der Informationsveranstaltung der Energiegenossenschaft Reinhardswald 
am 19.06.2017 in Gieselwerder findet am 21.06.2017 eine gemeinsame 
Ausschusssitzung des Haupt- und Finanzausschusses zusammen mit dem Bau- und 
Umweltausschuss statt. 
 


